
Protokoll Jahreshauptversammlung 

SG 1862 Anspach Abteilung Leichtathletik 

19. Mai 2022, 20 Uhr, Bürgerhaus Neu-Anspach 

 

______________________________________________________________________ 

 

 

 

1 Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung  

20:02 Beginn der Versammlung und Eröffnung durch die Abteilungsleiterin Christina Ulbrich 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021 
Protokoll einstimmig genehmigt (eine Enthaltung). 

4 Berichte für das Jahr 2021 
 

4.1 Jahresbericht des Vorstandes 
 

Wir sind in das Jahr mit einem Lockdown gestartet. Ab Mai konnten wir unter Auflagen auf dem 
Sportplatz mit allen Gruppen trainieren.  
Ziel war es, dass alle Kinder und Jugendlichen am Ende des Jahres das Sportabzeichen 
abgelegt haben. Insgesamt haben wir ca. 55 Sportabzeichen ausgegeben.  
Wettbewerbe fanden vereinzelt statt (Kreismeisterschaften in Friedrichsdorf und die 
Herbstwaldlaufmeisterschaften in Merzhausen). Aufgrund der hohen Inzidenzzahlen im 
Dezember haben wir auf die Durchführung des Silvesterlaufs verzichtet.  
 
Im Februar hat Jacqueline Balazs überraschend Ihren Trainerposten in der U12 aufgegeben. 
Wir konnten Wolfgang Hahn als Trainer gewinnen (ehemals TuS Merzhausen).  
 
Ein großes Thema in 2021 war der geplante Verkauf des Sportplatzes an einen Investor. Der 
Vorstandsvorsitzende der SGA, Ferdi Hnatkow, Dirk Leiacker und Christina Ulbrich haben 
Gespräche auf verschiedenen Ebenen geführt. Heinz Weidner hat uns tatkräftig unterstützt 
und alle Politiker informiert, was der Sportplatz für Neu-Anspach, seine Bürger und die Schule 
bedeutet. Stand heute ist, dass der Sportplatz als Sportplatz erhalten bleibt. Die Anwohner 
selbst sind gegen die Bebauung und sind einer erweiterten Nutzung des Platzes (abends und 
auch mal am Wochenende) gegenüber positiv gestimmt.  

 
Weitere Details zu den Trainingsgruppen gibt es in den Berichten. 
 
Die Zahl der unserer Abteilung zugewiesenen Mitglieder geringfügig gesunken.  
 
2017 331   2020 311 
2018 267   2021 272 
2019 277   2022 259 

 
Gruppenaufteilung (Trainer und Helfer) 2021: 
 
U8 Gruppe: Christina Ulbrich und Svenja Köhl 
 Helfer: Marita Eichmann und Eltern 

 
 
U10 Gruppe: Rita Hinz 

Helfer: Maximilian Sacha, Naomi Grieshaber,  
Jacqueline Porsch 

 



U 12 Gruppe: Wolfgang Hahn und Stephan Weitzel 
 Helfer: Julia Balazs, Karolin Spatzek, Jennifer Weitzel,  
 Julia Weitzel, Robin Hahn 
 
U 14 Gruppe (ab 2022): Wolfgang Hahn und Nico Hanke 
 Helfer: Robin Hahn 
 
ab U16: Mona Bodirsky, Dirk Leiacker, Maxi Sacha, Svenja Köhl 
 
Fitness für Körper und Geist: Rita Hinz 
 
Fit ins Wochenende: Rita Hinz  
 
Nordic Walking: Herbert Roos, Birgit Roos 
 
Sportabzeichen: Julia Leiacker, Anette Böhmer (ab 2022) 

 
 
Allgemein: 
 
4.1 Es gab leider keine Veranstaltungen.  
 
 
4.2 Sportberichte (Leichtathleten, Läufer, Triathleten, sonstige Sportgruppen) 

Berichte (siehe Anhang) 
4.2.1 U 8 – Christina und Svenja 
4.2.2 U 10 – Rita  
4.2.3 U 12 – Wolfgang Hahn 
4.2.4 U 16 und älter - Mona Bodirsky 
4.2.5 Fitness für Körper und Geist und Fit ins Wochenende – Rita  
4.2.6 Sportabzeichen – Julia Leiacker (ohne Bericht) 
 

4.3 Kassenbericht Wilfried / Christina 
 
 

4.4 Bericht der Kassenprüfer  

Die Prüfung fand am 30. April 202 statt. Mona Bodirsky und Svenja Köhl habe geprüft 
und es gab keine Beanstandungen. 

 

5 Entlastung der Abteilungsleitung (durch die Kassenprüfer) 

Beantragung der Entlastung der Abteilungsleitung – Abteilungsleitung einstimmig entlastet (2 
Enthaltungen) 
 

6 Wahl Abteilungsleitung 
 

6.1 Abteilungsleitung 
 

Der Tausch innerhalb der Abteilungsleitung wird noch nicht vollzogen. Dirk macht 
nächstes Jahr seinen Master, seine berufliche Zukunft ist noch ungewiss.  
 
Dirk Leiacker schlägt daher Christina Ulbrich als Abteilungsleitung vor. Christina 
Ulbrich lässt sich für ein Jahr als Abteilungsleitung wählen. (6 Stimmen, 1 
Enthaltung) 
 

6.2 Abteilungsleitung – Stellvertretung 
 
Christina Ulbrich schlägt Dirk Leiacker als Stellvertretung vor. Dirk Leiacker lässt 
sich als Stellvertreter wählen. (6 Stimmen, 1 Enthaltung) 

6.3  
. 



7 Wahl der KassenprüferInnen für das Geschäftsjahr 2022 

Wir brauchen zwei neue Prüfer und Ersatzkassenprüfer. 

 1. Kassenprüfer: Stephan Weitzel 

2. Kassenprüfer: Nico Hanke 

Ersatzprüfer: Rita Hinz 

 

Alle wurden jeweils einstimmig gewählt. 

 

8 Beratung und Beschlussfassung vorliegender Anträge 

 

9 Finanzplan 2022 
 
 

10 Veranstaltungen und geplante Aktivitäten 2022 
 

6. Juni 2022:   Teilnahme am Festumzug 75 + 1 Jahre Abteilung Handball 
(angemeldet mit 25 Personen) 

24. Juni 2022:  Vereinsmeisterschaften und 40 Jahre Abteilung Leichtathletik 

15. Juli 2022:   Abnahme Sportabzeichen für Eltern 

16. Juni 2022:  Volksradfahren wird angeboten 

 

Weiter ist ein gemeinsames Essen mit Trainern und Helfern geplant. Termin offen. 

 

11 Verschiedenes 

 

Erste Hilfe Koffer: Martina Klieber (U 8 Gruppe) 

Gerätewart:  André Voigt (U10 Gruppe) 
 
Übungsleiter U8 und U10 

Hier hat sich mit Sandra Weckmüller, einer ehemaligen Leichtathletin aus unseren Reihen, 
eine weitere Helferin gefunden. 
 
Wilfried Rieck wird in 2023 nicht zur Wiederwahl als Kassenwart antreten.  
 

Die SAG plant eine Übungsleiter-Danksagungs-Party 4Q2022 bei Adam Hall. 
 
Homepage wir von Maxi Sascha übernommen.  

 

Es gibt zukünftig zentrale Dokumente, die von den Trainern, ÜL und Helfern ausgefüllt 
werden sollen. Es geht im die geleisteten Stunden, Eingabe möglichst zeitnah.  

Google-Drive-Datei für Zuständigkeiten und Prozesse  

 

Ende der Versammlung um 21:19 Uhr 

 

Christina Ulbrich     Dirk Leiacker 
Abteilungsleitung  Abteilungsvertretung  


